

Cousance

# Une brigade de gendarmerie mobile s'installera en 2026

**Christian Bretin, accompagné de membres du conseil municipal, a adressé ses vœux à la population et a décliné les projets futurs pour la commune.**

**L**es vœux du maire et du conseil municipal se sont déroulés dernièrement dans la salle de la Grenette avec plus de 200 participants.

Christian Bretin a fait le bilan de toutes les actions qui ont été engagées l'année dernière et décliné les projets que l'équipe municipale entend conduire et poursuivre afin de développer la commune de Cousance.

Le défi d'installer deux médecins est réussi, puisque tous deux apportent aux Cousançois ainsi qu'aux habitants du territoire l'offre médicale qu'ils méritent.

La brigade de gendarmerie mobile s'implantera en 2026, tout comme une Maison d'en-



**Le maire Christian Bretin a également remercié son personnel, très actif sur le terrain.** Photo Benjamin Grappe

fance à caractère social verra le jour. Le dispositif Village d'avenir a été développé. Il permettra de mobiliser des ressources financières et d'ingénierie pour restructurer le centre-bourg. La finalisation du grand chantier de l'entrée nord a été signalée, comme le nouveau parking de la rue de Bresse ainsi que le

rafraîchissement du bâtiment de la gare, lequel voit désormais 16 TER faire halte quotidiennement à Cousance.

## **Une médiathèque intercommunale près des écoles**

L'obtention des labels Villes fleuries, Ville prudente et Vil-

le citoyenne ont été commentés avec une réelle et légitime satisfaction.

Les projets en perspective pour cette année ont bien sûr été présentés, comme la poursuite de l'amélioration de l'éclairage public et du terrain de foot en particulier, l'agrandissement de l'espace du souvenir et la création d'une palissade occultante au cimetière.

D'autres travaux s'imposent : le nouveau parking des sapeurs-pompiers, les différentes voiries, qu'elles soient piétonnes en direction de Cuisia ou de restructuration au lotissement de la Malatière, la poursuite de l'embellissement et du fleurissement dans le cadre d'une gestion économique et écologique.

Quant au projet de la médiathèque intercommunale près des écoles, il été cité par l'exécutif Porte du Jura comme « le projet phare 2025/2026 ».

● **De notre correspondant Benjamin Grappe**